

LES HÉROS DE LA CANICULE À LA POINTE

- 1 Des activités éducatives faites en plein air pour permettre une rentrée en douceur au secondaire
- 2 Des activités axées vers les priorités académiques de la **6e année** ainsi qu'un suivi à distance lors de la rentrée scolaire au secondaire
- 3 Activités **GRATUITES**
Matériel fourni
- 4 Tous les **mardis** et **jeudis** du mois d'août, de **14h à 16h**, dès le **4 août**
- 5 Point de rassemblement à la sculpture « Le noeud de ficelle» du parc Marguerite-Bourgeoys
- 6 Des activités créées et animées par 1 candidate à la maîtrise, Audrey G-Héon, 2 bacheliers, Anick Allard et Nicolas York et 1 finissante en éducation préscolaire et enseignement primaire de l'UQÀM, Camille Therrien
- 7 Les mesures de la **santé publique** seront respectées, des masques et du gel seront en notre possession. Nous nous assurerons de conserver une certaine distanciation.
- 8 Une initiative de Olivier Arvisais, professeur de la Faculté des sciences de l'éducation à l'UQAM, en partenariat avec la Fondation Lucie et André Chagnon

INSCRIPTION

Vous pouvez inscrire votre enfant par courriel ou par téléphone

Courriel : g-heon.audrey@courrier.uqam.ca

Téléphone : 514-638-1777

Informations à fournir :

- nom et prénom de l'enfant
- votre téléphone et courriel pour que nous puissions entrer en contact avec vous



Point de rassemblement
Sculpture «Le noeud de ficelle»
Parc Marguerite-Bourgeoys

Tous les mardis et jeudis du mois
d'août
14h-16h

UQÀM | **Faculté des sciences
de l'éducation**

Avec le soutien de



Fondation Lucie
et André Chagnon